

琉球大学学術リポジトリ

沖縄関係

復帰対策（対内）（関係省庁会議）(1)―対策室設置 、対策基本方針、対策要綱案―

メタデータ	言語: 出版者: 公開日: 2019-02-12 キーワード (Ja): キーワード (En): 作成者: - メールアドレス: 所属:
URL	http://hdl.handle.net/20.500.12000/43747

新潟 郡道 コメント

北米第一課長

「自治省、復帰討議室、記事12...2

44.10.11
北米一

10月5日付沖縄夕刊(朝刊)が報じる
「自治省、復帰討議室、22年遅延開設」と

(別添御教印参照)
「記事によると、自治省大臣官房企画室(沖縄
担当) 請訪平事務官は、昭和12年2月に
スコット

要旨を9月まで。(午前調査官は経営企画室
に居たもの。)

記

本件記事は全く情報漏洩記事で、自治省は12年
現在まで、沖縄復帰討議室を設置する二件

考えられます。本件は、省内上層部の確認
(内閣、2年遅延開設の件)をもつて終了です。

たまに沖縄夕刊が自治省の出入りを上げ、本件
記事の出所が何處か、向省とも疑問が懸念される。

G A

沖縄タイムス(朝刊) 一面

44. 10. 11

沖縄自治に復帰の歴史

市町村合併、税制を一元化

72年返還に取り組む まず行財政の一体化を

【正】自省は総理府が設置を予定している沖縄対策局に委嘱を連絡をし、沖縄が本土に返還される見通しの新規を期す。同省大臣は年内に沖縄税制改訂を設け、本格的に取り組む方針を開めた。同省は総理府が沖縄島を沖縄税制改訂を予定しているが、七年と返還が実現されれば、現在の日本政府税務課事務所を沖縄税務課事務局とするなど大蔵省税務課改訂を予定しているが、七年と返還が実現されれば、沖縄税務課事務局を沖縄税務課事務局に入ることになる。一方で、沖縄税務課事務局を沖縄税務課事務局とするなどとくに行政問題を本格的に取り扱うことを目的としている。

【正】自省は十一月の沖縄・二・クシニ日米首脳閣で沖縄税制改訂の七年返還と並んで、まことに返還の具体的な問題が開まることの見通しに立ち、沖縄が本土に返還された場合、行財政課から本土との一体化をねばならないこと、翌年四月の新規を期す。同省大臣は年内に沖縄税制改訂を設け、本格的に取り組む方針を開めた。同省は総理府が沖縄税制改訂を予定しているが、七年と返還が実現されれば、沖縄税務課事務局を沖縄税務課事務局とするなどとくに行政問題を本格的に取り扱うことを目的としている。

【正】自省は総理府が設置を予定している沖縄対策局に委嘱を連絡をし、沖縄が本土に返還される見通しの新規を期す。同省大臣は年内に沖縄税制改訂を設け、本格的に取り組む方針を開めた。同省は総理府が沖縄島を沖縄税務課事務局とするなどとくに行政問題を本格的に取り扱うことを目的としている。

北米第一課長

行政機構調査(1) 12.1.2

25.1.26
北米

1月24日付讀賣(夕刊)報道「沖繩行政
機構立場、2日、調査団派遣」記事。

(問) 1. 本件至緒次のとおり。参考事実。
(別添)

記

1. 本件調査団、派遣は2月2日、昨年12月
總理府の通報があり。(吉首子閣僚官)

派遣依頼(1)、調査結果報告を繳り
ニヒテ旨回答(2)、本年1月、初回訪問
(別添1件参照)

部会は1月2日、来日2月上旬派遣予定
各省示了(1月6日)。

2. 調査件目(1)、統治政策、國庫

外務省

各種調査

G A 6

事務分離(昨年末總理府が中心となり
作成した国庫方針は12月9日資料上、実質

297号令で施行) 2. (2)、統治
政府公職員の給与の実態調査などを。

GA 6

外務省

讀賣(夕刊) 1面
45.1.24

沖縄行政機構を点検

復帰に備え 二日に調査団派遣

政府は来月一日から一週間の日程で、行政監視などを主とする行政監視団を派遣する。これは昨年十一月も佐藤・三木大臣が沖縄を訪問して、沖縄へ渡るのを初めとして、本州沖縄間を定期的に行き、沖縄の行政機構の組織運営の実態について、あらゆる角度からの検査をする。

この調査団は、沖縄の行政監視団としての役割を担う。これは昨年七月も佐藤・三木大臣が沖縄を訪問して、沖縄へ渡るのを初めとして、本州沖縄間を定期的に行き、沖縄の行政機構の組織運営の実態について、あらゆる角度からの検査をする。

この調査団は、沖縄の行政監視団としての役割を担う。これは昨年七月も佐藤・三木大臣が沖縄を訪問して、沖縄へ渡るのを初めとして、本州沖縄間を定期的に行き、沖縄の行政機構の組織運営の実態について、あらゆる角度からの検査をする。

この調査団は、沖縄の行政監視団としての役割を担う。これは昨年七月も佐藤・三木大臣が沖縄を訪問して、沖縄へ渡るのを初めとして、本州沖縄間を定期的に行き、沖縄の行政機構の組織運営の実態について、あらゆる角度からの検査をする。

この調査団は、沖縄の行政監視団としての役割を担う。これは昨年七月も佐藤・三木大臣が沖縄を訪問して、沖縄へ渡るのを初めとして、本州沖縄間を定期的に行き、沖縄の行政機構の組織運営の実態について、あらゆる角度からの検査をする。

この調査団は、沖縄の行政監視団としての役割を担う。これは昨年七月も佐藤・三木大臣が沖縄を訪問して、沖縄へ渡るのを初めとして、本州沖縄間を定期的に行き、沖縄の行政機構の組織運営の実態について、あらゆる角度からの検査をする。

45. 3. 26 朝日新聞 朝刊 2面

45. 3. 26 朝日新聞 朝刊 乙面

昭和45年(1970年)3月26日 木曜日 12版

沖繩復歸對中國大陸的政府全